

Jahresrückblick 2023/24 JUSO Uri



Seit dem letzten Sommer waren Mitglieder der JUSO Uri kantonal sowie national aktiv. Zu den grössten Erfolgen zählte das Ende der Sammelphase der Initiative für eine Zukunft im letzten Dezember. Für die Unterschriftensammlung der Initiative für eine Zukunft waren Mitglieder der JUSO Uri zahlreich in Altdorf, aber auch in anderen Schweizer Städten unterwegs.

Ebenfalls im Dezember fand die Jahresversammlung der JUSO Uri statt. Céline Walker wurde aus dem Präsidium verabschiedet und Stefanie Gisler mit Rebekka Truttman neu als Co-Präsidium gewählt. Neu im Vorstand ist seit der JV ausserdem Jonas Imhof als Kassier und Julia Kamber wurde im Amt Social Media bestätigt.

Im Frühjahr konnte die JUSO einen Mitgliederzuwachs verzeichnen und die Versammlungen der letzten Monate wurden gut besucht. Im März wurden Jonas Imhof sowie Nino Arnold in den Landrat gewählt. Für die 1. Maifeier in Altdorf organisierten Mitglieder der JUSO tatkräftig mit und für den feministischen Streik sind Mitglieder der JUSO erneut im Organisationskomitee tätig.